



# Arte urbano irrumpe en los colegios de El Quisco

Ocho salas fueron transformadas en el Colegio El Quisco con obras creadas por alumnos.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidersonantonio.cl

Una explosión de colores y formas irrumpió en el Colegio El Quisco. Ocho salas de clases fueron transformadas con murales creados por el artista local Eneicekao, en conjunto con estudiantes del Taller de Muralismo del establecimiento, como parte de una iniciativa impulsada por el Estudio Creativo Disrup.

La propuesta no buscó solo embellecer los espacios, sino modificar por completo la forma en que se habita el aula. Los diseños, inspirados en animales característicos de la zona central, fueron concebidos como herramientas pedagógicas que conectan la experiencia escolar con la imaginación, el entorno y la identidad local. En las paredes ahora conviven leones chilenos, zorros, chucaos y lagartijas con pi-



SE INSPIRAN EN LA FAUNA Y FLORA LOCAL.

## 1000

**metros cuadrados de murales** hay en la comuna, según los productores del proyecto.

zarras, cuadernos y pupitres.

Cada mural fue trabajado junto a los estudiantes, quienes aportaron ideas, eligieron temáticas y participaron activamente en el proceso. El resultado transformó el ánimo de las aulas y también el de quienes las ocupan a diario.

“Al invertir en estos murales, no solo estamos pintando paredes; esta-



FUERON CREADOS CON LA GUÍA DE UN ARTISTA LOCAL.

mos cultivando la creatividad, fomentando la motivación y dando forma al futuro de nuestra juventud”, dijo Belén Farías, productora del Estudio Creativo Disrup.

La inauguración oficial

de los murales está prevista para esta semana y contará con la presencia de autoridades, estudiantes, vecinos y artistas que dieron forma a este inédito proyecto muralista dentro de una escuela del litoral. 🌟